



A CHACUN SON RÉTABLISSEMENT

INSCRIVEZ-VOUS

à cette journée en scannant ce QRCODE



tous professionnels, même hors champs de la santé et tout citoyen Jeudi

27 juin 2024

de 8h30 à 17h30

Casino de Dieppe

Projet territorial de santé mentale DIEPPE









PROGRAMME

A CHACUN SON RÉTABLISSEMENT

Jeudi 27 juin 2024

EXPO PHOTOS

Modérateurs de cette journée : Dr Simon MARTINEZ , Chef du Pôle de Psychiatrie du CH de Dieppe et Mme Blandine HAQUET LEBAS, Directrice de la Maison des Adolescents

PAR MONSIEUR DEMAREST

8H30 ACCUEIL CAFÉ ESPACE FORUM

9H - OUVERTURE DE LA JOURNÉE

Discours d'ouverture par Eva MAZUR Médiatrice en Santé Pair au CH du Rouvray

9H3O - TÉMOIGNAGES

Pôle bien être de la Mission Locale Dieppe Côte d'Albâtre

10H- TABLE RONDE MANGER BOUGER C'EST LA SANTÉ

Animée par le Centre de Jour du Pollet , Pôle Ressources Santé de l'Agglomération de Dieppe, et le Centre de Ressources Inter-régional en Psychogériatrie et Psychiatrie de la Personne Âgée

10H45 - 11H PAUSE CAFÉ

11H - 11H30 TÉMOIGNAGES

Personnes concernées et leurs proches, Membres du GEM La Solidarité

11H30 - 12H15 TABLE RONDE LA RÉHABILITATION PSYCHOSOCIALE

Animée par le Centre de jour du Pollet, Centre ressources Normandie Rehab, Médiatrice en santé pair et bénévole AFEE, présidente de l'association TSA Tout Simplement Autiste

12H15 - 14H PAUSE DÉJEUNER

14h - 14h30- BILAN DU MATIN ET INTRODUCTION DE L'APRÈS-MIDI

par les modérateurs et les animateurs de la matinée

3 ateliers en parallèle sur inscription

participants

par session

3 CRÉNEAUX POUR CHAQUE ATELIER 14H30 – 15H15 15H2O-16H05 16H15- 17H

« EMBARQUEMENT JEUNES »

animé par les professionnels de la Mission Locale Dieppe Côte d'Albâtre

« VOYAGE DANS LE COSMOS MENTAL »

animé par les professionnels de la Maison des Adolescents

« PARTONS ENSEMBLE SUR UNE ÎLE DÉSERTE »

animé par les professionnels de l'Œuvre Normande des Mères (ONM) et l'APEI de la région dieppoise

INSCRIPTION

aux ateliers en scannant ce QRCODE



17h CLÔTURE par un élu de l'agglomération dieppoise et un représentant de l'ARS